

PREPA DE JOCOTEPEC

Triunfan en ciencias



Las alumnas solicitan apoyo para continuar con las competencias. Foto: Isaura López

ISAURA LÓPEZ VILLALOBOS

Obtuvieron el pase para competir en Colombia

Alumnas de la Preparatoria de Jocotepec de la Universidad de Guadalajara (UdeG), ganan premios de oro, plata y bronce en el IX Código Ciencia de Occidente, organizado por la Sociedad Latinoamericana de Ciencia y Tecnología, SOLACYT, uno de los oros tiene una acreditación internacional para participar en Colombia.

Jazmín, Alondra y Jimena presentaron su proyecto "Café libre y Tipos de disparos" cuyo objetivo es hacer más creativa la clase de física para las y los alumnos, explicaron que de forma conjunta con asesoría de docentes del Club de Ciencias lograron perfeccionarlo, por lo que obtuvieron oro plus, acreditación Infomatrix Colombia 2019.

Jimena Camarena, mencionó que el objetivo del proyecto fue: "Enseñar a las personas a través de estos medios los temas de física de una manera divertida, esto ayuda a las personas a aprender de una forma divertida a través de ecuaciones y dinámicas".

Por su parte, la estudiante María Guadalupe Barragán Calvario enfocó su proyecto en temas de salud, en particular en Insuficiencia Renal Crónica ante la alta inciden-

175

PROYECTOS FUERON inscritos por estudiantes de 354 escuelas de Jalisco en desarrollo y presentación científica y tecnológica

cia que se presenta en su localidad de origen San Juan Cósala; ella obtuvo el premio plata en Código Ciencia.

Además, mencionó que se enfocó en ese tema debido a que algunos de sus familiares padecen y han fallecido por este problema de salud; comentó que cuando es detectada la enfermedad en etapa avanzada, la persona desconocía.

"Lo que trata mi proyecto es explicar que es lo que pasa para que las personas desarrollen esta enfermedad o también lo que pasa con las personas que nacen con problemas y aceleran el proceso, por lo que requieren atención médica".

Las jóvenes estudiantes forman parte del Club de Ciencias de la Preparatoria de Jocotepec; una de ellas comentó que han solicitado apoyo al Gobierno municipal de Chapala para poder viajar a los países que serán sede del próximo concurso.